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Alla c.a. att.ne del Consigliere Comunale
Dott. Sergio Gambini "PD"
SEDE

Risposta scritta all'interrogazione prot. n.033633 del 15 sett 2016

Gentilisso Consigliere,
Considera(o che:

11 psc del 2007 esprime ormai risposte per Io sviluppo del terri!orio di un mondo sociale, economico ed ambientale che
ha subito cambiamenti epocali, ed i successivi strumenti urbanistici reda}ti Rue e Poc nel 2009, mart approva(i e port
riadottati nel 2015 denotano senza alcun dubbio di essere ormai superati e disattesi sia nello sviluppo che negli
obbiettivi.

Che Ia richiesta di cambiamento della popolazione espressa nel voto di giugno con Ia scelta di un Sindaco a 5s(elle,
passa anche aktraverso Ia riflessione di nuove modalita dain!erven(o sul ierritorio per rispondere con nuove propos(e ad
uno sviluppo iniegrato e sos!enibile del territorio, non capisco laaggressivita e Ia volonta di imporre a tutti i costi
laapprovazione di strumenti poco adeguati alle (rasformazioni awenute nellaul(imo Ius(ro, vista anche Ia disponibilita ad
un confronto leale. L'obbligo richiesto di approvare qualcosa frutto delle politiche del passato sarebbe un tradimento
delle volon(a degli elet(ori e Iaammissione dell'incapacita di fornire strade diverse.
Consapevoli per6 della responsabilita assunta net confronti delta comunita valutiamo con attenzione tutti i punti positivi
presenti all'in(erno degli strumenti e in breve forniremo risposke chiare sulle intenzioni che comunque di segui}o vi
illustreri'.

La difficile situazrone economica e politica non e causata da,lla inoperosita di questa giunta, insedia(a da soli qua!tro
mesi, ma da faitori esterni e di dimensione europea e mondiale su curt poco possiamo incidere. Possiamo invece
incidere con profitto se valutiamo con oggettivita Ie necessita del il territorio cot'nunale e proponiamo delle soluzioni
raggiungibili e diverse da quelle che hanno portato ad un consumo esaqerato del tetritorio, delle risorse fossili e reso
difficile uno syiluppo economico per la comunitA.
Si ritiene perian}o necessario fare una riflessione pia ampia che dia degli obbiettivi condivisi da raggiungere e che
interrompa una diffusa pratica di interpretazione delle norme, arzigogola(e e fumose per consentire Ia scappatoia ad
ogni possibile elucubrazione personale.
Considerando che Ia ci(ta e un organismo che sr sostiene mutualmente tutte Ie categorie socia)i e }uite le funzioni
contribuiscono a rendere fruibile e bella ia citta. Condividendo ed apprezzando I'interesse delle categorie per rendere
piu fruibile e pii:i sostenibile Ia ci(ta, allraverso una riqualificazione degli edifici e delle aree pii:i degradate, nellainteresse
dell'intera cornunita desideriamo individuare e condividere obbiettivi raggiungibili non solo per i singoli altori, ma anche
per uno sviluppo dellaintera area urbana che risponda alle esigenze del turismo, della vita di tutti i giorni e delle sfide che
i tempt in curt viviamo ci obbligano a confrontarci. Cambiamenti climatici, flussi migratori, difficolta economiche. ..

Ritenendo inoltre che Ia qualita urbana e Io sviluppo turistico passino necessariamente anche attraverso il decoro e la
mobilita allainterno del territorio urbano, alla condivisione di obbiettivi comuni oltre che Ia riqualificazione dei singoli
edifici, e riscontrando negli strumenti adottati la completa mancanza di indirizzi per uno sviluppo omogeneo e proficuo,
non solo degli edifici, ma anche di politiche urbane per creare una sana economia circolare e delle reali opportunita per
tutte Ie categorie economiche Ie azioni die sr intendono intraprendere sono Ie seguenti:

Incon(ro con i portatori d?in(eresse che hanno aderito al POC , per meglio comprendere gli obbiettivi che intendono
raggiungere e quali saranno gli effetti sulla citta. Un confronto utile a definire e condividere quali potrebbero essere Ie
aspetlative e le azioni e quale sia la congruenza con le linee di mandato per curt siamo stati votati.

1)Gli ostacoli che sr frappongono ad un rapido approdo nella seconda commissione sono:
la mancanza di indicatori miriimamente certi dei risultati rispetto alle azioni proposte.
rispos(e solo puntuali e richieste di maggior volume in presenza di un ampio patrimonio edilizio in disuso ed in
condizioni di scarso decoro urbano.

Mancanza di valutazioni circa Ie proporzioni ed il rappoito con Ie parti adiacenti
In(erventi puntuali e simili ad altri gia eseguiti privi di qualsiasi carattere identitario rispetto alla storia di
Ca(tolica.

*

2)Le valutazioni della giunta sono Ie seguenti:

it Comune di Catkolica Se'aore 2: {Jrbanis(ica - it
F'iaya Rooseveli, 7 - 47841 CATTOLICA (RNI ? TEL. [154l 966732 - FAX 06A1 966740 ] 793 *



*

0

*

*

*

Necessita di valutare con attenzioiie gli effetti che I'eventuale approvazione del POC e del RUE possono avere
sulla citta e quali siano i pro e con1ro dellaapparato norma(ivo
Se il POC ed il RUE sono strurnenti cost validi, perche non sono stati approva(i dalla precedente giunta? E
perche hanno richiesto per Ia loro redazione 6 anni
Se approvo uno strumento vecd'io di 6 anni probabiimente le condizioni esterne e re esigenze della citta sono
cambiate ed il consenso dei Cat}olichini non e cost ampio.
Necessi(a di individuare obbiettivi comuni, delle priorita ed analisi ogget!iva dei punti di forza e debolezza e
delle opportunitA e delle minacce nellaapprovazione dei piani.
Necessita di dotarsi di strurrienti urbanistici in sostituzione di quelli esisten(i, che siano piii chiari, do!ati di
obbiettivi condivisi e adeguati alla situazione economica sociale ed ambientale che s!iamo vivendo. I danni
causati da quelli in essere sono sotto gli occhi di tutti: consumo di suolo, scarsa qualita urbana, disomogeneita
ed eccessiva modificazione dellaambiente na!urale senza valutazione degli effetti causati

3)l percorsi che sr intendono attuare con i ci}tadini, Ie categorie economiche e gli ordini professionali sono i seguen(i:
* Consiglio Comunale ad adunanza aperta con Iaassociazione to non tremo per informazione e confronto su

rischi e pericolosita sismica ed informazione sul Piano di protezione civile (8 o 15 nov. Ore 21 , da confermare)
Presentazione e dibattito pubblico sulla redaziorie del Piano Urbano della Mobilita Sostenibile
Illustrazione del percorso, chi fa cosa, consegna del questionario per Ie risposte, dibat(i}o con domande e
risposte. (24 ottobre ore 21 ) Definizione degli inconiri.
lncontro pubblico per Iaillustrazione del Piano delle linee guida (Data da de5nire (ra il 30 ott Ed il 20 nov)
Attivazione del tavolo tecriico con gli ordini, con cadenza da definire, potrebbe essere (rimestrale o
quadrimestrale( dopo il 26 ottobre). 11-tema del primo incontro sara, definire delle regole sugli argomenti da
tra!tare, cadenze degli incontri oltre a varie ed eventuali.

*

*

*

4) Quando saremo pronti? Non appeda le indagini sul territorio porteranno a comprendere megiio quali delle
scelte effettuate sono meritevoli di essere perseguite per I'interesse detla collettivita e dei portatori d'interesse
valutandole equamente.
Pertan}o vi invitiamo a confrontarvi con maggiore disponibilitm, e maggior precisione per valutare con tutti gli
elernenti possibili la congruita con Ie iinee di mandato ed eventuali modifiche condivise.

Cordiali saluti

Cattolica, 13 ottobre 2016
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Al Sindaco
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All'Assessore con delega al!'urbanistica

I sottoscritti Consiglieri Comunali art sensi dell'arL 46 del Regolamento del
Consiglio Comimale di Cattolica presentario [a seguente interrogazione
consigliare.
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Premesso che:

le attivita economiche, produttive e professionali legate all'edilizia hanno conosciuto,
anche nel nostro comune, negli anni recenti, un lungo e travagliato periodo di crisi,
legato a molti tattori, tra i quali certarnente e da sottolineare l'imrnissione sul mercato

di una esorbitante quantitA di nuovi costruzioni, che hanno consurnato preziose
risorse territoriaii;

e finalmente venuta affermandosi, anche in conseguenza della crisi, una sempre pii:i
diffusa consapevolezza che il futuro di questo importante settore dell'econornia e
legato alla rigenerazione urbana ed alla qualificazione arnbientaie degli edifici
esistenti;

il tema della rigenerazione urbana, in ragione della peculiare caratteristica del nostro
comune, ha come fondamentale obiettivo l'intervento sul patrimonio edilizio legato
alla ricettivitA turistica.

Considerato che:

le opportunitm di restituire una forte competitivitA al settore turistico sr basano sulla
qualificazione delle strutture riceti:ive, che anche a Cattolica risultano molto datate e

poco corrispondenti alla qualitM richiesta dalla nuova domanda turistica nazionale ed
intemazionale;



tra le componenti della obsolescenza del patrimonio edilizio vi e anehe l'insufficiente
efficienza energetica e Ia necessita di miglioramento antisismico e di adeguamento
alle normative antincendio;

sr e manifestata una sempre maggiore consapevolezza da parte degli operatori del
turismo di questo stato di cose e perci6 e stata avanzata una pressante richiesta per
potere disporre rapidamente di normative e strumenti urbanistici adeguati per
reaJizzare girt investimenti necessari,

Constatato che:

in sede di diversi incontri i rappresentanti delle categorie interessate hanno richiesto
che la loro disponibilita ad investire fosse accompagnata ed incoraggiata da opportuni
incentivi fiscali;

il Presidente del Consiglio ha recentemente presentato l'impegno di inserire nella
prossima Legge di Bilancio gli incentivi richiesti, come erano stati individuati in un
incontro svolto proprio qui a Cattolica nella primavera scorsa con il Vice Mixiistro
all'Economia Enrico Morando;

permane uno stato di grave incertezza tra gli operatori, legato allo stallo dell'iter
approvativo di decisivi strumenti urbanistici come Rue e Poc;

sarebbe una vera e propria beffa se importanti strumenti di incentiva?zione fiscale
pensati a Cattolica, non potessero essere usati a Cattolica a causa della mancan?za di
un quadro normativo locale adeguato-

Rilevato che:

il Poc ed il Rue sono stati adottati nel Dicembre scorso e sono ormai trascorsi molti
mesi net quali sono stati da tempo espletati tutti i passaggi di pubblicazione e di
osservazione previsti per addivenire alla loro definitiva approvazione;



non sr ha notizia alcuna di quale sia l'intenzione dell'arnministrazione sur tempt e sur
contenuti per concludere fiter approvativo ed eventualmente per migliorare
l'efficacia di detti stmmenti;

prolungare ulteriorrnente lo stato di incertezza net quale versano il settore edilizio e
quello turistico rende impossibile programmare i necessari investimenti delle
imprese.

Chiedono al signor Sindaco ed all'Assessore competente:

l) Quali ostacoli sr frappongono ad un rapido approdo nella H Cormnissione ed
in Consiglio Comunale del Rue e del Poc adottati.

2) Quali valutazioni nel merito dei provvedirnenti sono maturate da parte della
nuova Giunta-

3) Quali percorsi di consultazione sono stati atti?iati e sr intende attuare con le

categorie economiche e con gli ordini professionali.
4) Quando sr prevede di concludere fiter eon la definitiva approvazione del

Consiglio Comunale.

Sergio Gambini
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Laura Sabbatini
/'

Alessandro Montanari

Gastone Benelli




